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重点

青岛释疑植树行动坦承不足
对市民网民质疑表达感谢，今天公开网址电话征求市民意见

本报青岛 4 月 1 8 日讯 18
日，青岛市城乡建设委城市园林局
发布《关于我市植树增绿工作有关
情况的答复》，就青岛日前发生的
植树增绿行动做出说明。青岛园林
局表示，通过认真汲取市民和网友
的意见，反思工作，有四方面不足。

《答复》称，青岛从3月以来的
植树增绿行动引起了广大市民和
网友的广泛关注，提出了很多质
疑、意见和建议，园林局对此表示
感谢。因为忽视了前期的宣传和沟
通工作，对市民和网友提出的问题
回应不够及时，引起市民和网友的
不满，园林局表示歉意。

《答复》指出，为了承办2014年
世界园艺博览会，结合创建国家生
态园林城市和山东省开展城市绿
荫行动，顺应广大市民对提高园林
绿化水平的呼声，今年青岛市政府
本级财政投资 5亿元用于园林绿
化，七区共计划投资 11 亿元用于辖
区内的园林绿化。青岛市确定了152
条道路进行绿化改造；新改建绿地
面积667公顷；栽植景观树及乔灌木
1000万株；整治山头公园17个；立体
绿化120处及单位(居民)庭院绿化
136个；绿道建设69 . 1公里，植树
增绿大行动全面展开。

青岛市园林局表示，通过认真

汲取广大市民和网友的意见、建
议，反思其工作，主要有以下四方
面不足：

1、局部区段栽植不合理。从施
工后的效果来看，的确存在局部区
段栽植过密等问题，针对市民和网
友的意见和建议，已对20余处有类
似问题的区段进行了整改。

2、设计方案公开不及时。汇泉
广场草坪更换没有及时公示，引起

部分群众误解，导致工作被动，将
更换方案公示后，得到了群众的理
解。

3、前期论证工作不细致。苏州
路附近高架桥下种植杨树，市民提
出质疑，已及时进行改正。

4 、与市民、网友沟通不主动。
目前已安排专人接受群众咨询和
监督。

青岛市园林局表示将克服缺

点，纠正不足，虚心听取市民和网
友的意见，加强沟通，及时公开相
关信息，接受市民和网友的监督。

4月19日19：00-21：00，青岛
市城乡建设委城市园林局及相关
部 门 将 在 青 岛 政 务 网
(www.qingdao.gov.cn)举行植树绿
化专题网络在线问政。公开电话：
82868684、18366231902。

(本报记者)

2012年2月27日，青岛市
人民政府下发《关于在全市开
展植树增绿大行动的通告》，
通告要求，以高水平、大规模、
密种植、厚绿带、多样性、彩相
宜为目标，采取规划增绿、拆
违建绿、拆墙透绿、见缝插绿、
垂直造绿、合理密植等多种方
式，打造春季多花、夏季多荫、
秋季多果、冬季多绿的城市绿
化景观效果，形成人在景中、
楼在园中、路在林中、城在绿
中的有机融合。

通告确定在每年的“3·
12”植树节、四月份春季植树
月和秋季植树季三个时间集
中开展大规模的植树增绿活
动，努力营造“三季有花、四季
常绿”的园林绿化风格，进一
步提高全市的生态宜居效果。

4月初，青岛汇泉广场北
草坪被铲，最早引发市民及网
友的集中关注，后青岛市海滨
风景区管理处回应，汇泉广场
草坪是正常的更新，只种草不
种树。此后，网友对青岛种树
质疑声不断，主要就种树的位
置、密度、方法及成活率提出
疑问。4月18日上午，青岛市人
民政府新闻办公室官方微博

“青岛发布”透露：市有关部门
高度重视，已着手研究解决存
在的问题和不足，并答复相关
问题。 (本报记者)
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青岛副市长：

及时回应质疑

争取群众支持

本报青岛 4 月 18 日讯 4 月
18 日下午，青岛市召开城区园林绿
化工作座谈会，就植树增绿行动进
一步听取市人大代表、市政协委
员、专家学者和市民代表意见。青
岛市副市长王建祥、市人大城建环
资工作室、市政协人资环委、市城
乡建设委、市林业局相关负责人参

加了座谈会并听取了相关意见和
建议。

会上，青岛市建委、市园林局负
责同志介绍了前期工作情况。同时，
也查找了前期植树增绿大行动中出
现的局部区段栽植不合理、设计方案
公开不及时、前期论证工作不细致、
与市民、网友沟通不主动等问题，通

报了下一步工作改进措施。
在听取与会代表的意见和建

议后，王建祥说，对于社会舆论的
监督，有关方面要认真对待、及时
回应，通过有效的沟通互动，解答
社会各界的疑问，积极争取群众的
理解和支持，推动植树增绿行动和
谐开展。 (本报记者)

植树行动事件回放
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